

# PLI: libertad no condicionada

LA TRINIDAD (Abelardo).- Hace poco hubo una reunión de dirigentes y delegaciones del PLI en esta localidad, habiéndose hecho señalamientos importantes en expresivos discursos.

La reunión estuvo más animada porque se celebraba la reciente libertad obtenida por el señor Alcides Molina, activo miembro del PLI.

Es de señalar, que el tema más importante--abordado por los oradores del PLI, fue sobre "La libertad no condicionada", donde en su corta pero muy significativa alocución, el Dr. Virgilio Godoy, dijo: "Una vez más nos encontramos reunidos, esta vez bajo el techo acogedor de la honorable familia Molina. Estamos aquí, para testimoniar el apoyo y solidaridad incondicionales a nuestro correligionario y amigo Alcides Molina Miranda, quien una vez más ha sido atropellado por el gobierno actual y en forma arbitraria.

La presencia del PLI en La Trinidad, es un símbolo del mensaje y de la lucha para muchos que hoy sufren la persecución, atropellos y privación de la libertad.

"Debemos de tener la guardia en alto y tomar el ejemplo de este baluarte de La Trinidad, diciéndole no al miedo y evitando los abusos y males del pasado que aún persisten".

Para finalizar, el presidente nacional del PLI, dijo: "Salud por la libertad de Alcides, por la pronta libertad de los que hoy guardan prisión, y salud por la libertad definitiva, ya que ésta no debe ser condicionada".

Las palabras de agradecimiento del citado Alcides Molina, estuvieron cargadas de profunda emotividad y en nombre de su familia y del suyo propio, dijo: "Hoy es un día especial de mi vida y por consiguiente de mi familia. Agradezco a mis correligionarios del PLI y a la lucha tesonera que libró el Departamento Jurídico del Partido para conseguir mi libertad. Agradezco a Dios, que por medio del Espíritu Santo obró sobre mis compañeros del PLI, para que así mi libertad fuera positiva".

Me siento comprometido más con mi partido y con mi pueblo y espero que sigamos en la lucha hasta alcanzar la verdadera libertad de nuestro pueblo. Agradezco a mis amigos particulares que también hoy aquí se encuentran, como también a mis compañeros del Club de Leones que se solidarizaron con mi triste estado de cautiverio".

Durante el convivio, pudimos constatar la presencia de más de una veintena de madres que tienen a sus hijos en prisión por causas del Servicio Militar, entre ellas a las que forman la directiva que gestionó y que sigue gestionando la libertad de los que aún guardan prisión o sea la señora Leticia Torres de Benavides, presidenta, Ofelia Mayorga Hernández, vice presidenta, Nilda Udiel de Moreno, secretaria; señor Isaac Delgadillo Aguinaga, tesorero; don Ulises Soza (sauceño), vocal. Todas estas personas solicitan que por medio de Amnistía se les haga justicia, para que sus hijos puedan recobrar su más pronta libertad.

Cobró amplia notoriedad la grata presencia del señor don Félix Pedro Delgadillo, de 78 años, vecino de la llamada "Calle Honda" de Masaya, quien manifestó que su lucha se remonta a los años de 1926, formando parte del Partido de los Trabajadores a la par de Manolo Cuadra, Casimiro Sotelo y Carlos Pérez, quienes fueron los fundadores de dicho partido. Asimismo, manifestó, que compartió el trabajo de telegrafista en Masaya con el mismo Manolo Cuadra, siendo en ese entonces el director de dicho telegrafo el señor Francisco Martínez.

Este honorable anciano tiene un hijo que guarda prisión, y con la más profunda tristeza que embarga su corazón, manifestó, que a sus años le haría mucho bien la libertad de éste, con la cual se le daría un poco de felicidad, tanto a él como al resto de los familiares del que sigue siendo privado de su libertad.

# Utilicemos un lenguaje de Paz

En un artículo de END titulado "Reagan desquiciado insulta a Daniel!!!" con subtítulo: "Miente y presiona más al Congreso", ese periódico trata de dar lecciones de cortesía y de diplomacia internacional a Ronald Reagan.

Algunas de las frases utilizadas para verter sus enseñanzas son las siguientes: "... Ronald Reagan lanzó ayer ataques irrespetuosos, impropios de un jefe de Estado, contra el presidente nicaragüense Daniel Ortega".

"La irracionalidad de Reagan llegó al extremo de atacar al presidente Daniel Ortega porque éste viajó a la Unión Soviética "vestido de uniforme militar y a los países de Europa Occidental en traje civil".

"... Reagan no pudo contener su odio visceral contra los revolucionarios sandinistas y calificó a Daniel Ortega de "dictadorzuelo agresivo".

Hasta aquí las lecciones de cortesía y buen entendimiento internacional que END trata de darle a Reagan.

No deseamos tomar partido en esta lid y mucho menos meternos al ring en favor de uno de los contendientes, porque quien se mete en medio de un pleito de elefantes sale aplastado, pero si queremos hacer un llamado de atención sobre el uso del lenguaje.

Creemos que el vocabulario de El Nuevo Diario desdice y no es apropiado para llamar la atención sobre el defecto o falta que cometió Reagan.

Por otra parte, al leer sobre las acusaciones hechas por Reagan, no podemos dejar de recordar las inculpaciones hechas por Ortega contra Reagan, en Bulgaria, Alemania Oriental, Yugoslavia y España, donde le llamó genocida y criminal, contabilizando a su favor el mismo número de niños asesinados que Hitler había matado en un campo de concentración.

Nos parece que ni el lenguaje de Reagan ni el lenguaje de Ortega ayudan a alcanzar la paz y a crear un clima de entendimiento internacional, sino que más bien mueven a aplicar la ley del Talión de ojo por ojo y diente por diente.

CENSURADO EN LA PRENSA

10-JUNIO-85.